

Thema: Kaiserwiese

Autor: Gerda Mackerle

Kaiserwiese: Bezirk will Events von 147 auf 60 Tage reduzieren



Anrainerin Eva Müller (o.), Bezirkschef Hora (re).

Pünktlich zur Bürgerversammlung am Montag war die Kaiserwiese wieder grün und unversperrt. 200 Leute diskutierten im Planetarium etwa zweieinhalb Stunden lang. Beschluss des Bezirks-Arbeitskreises: Maximal acht Veranstaltungen an 60 Tagen (mit Auf- und Abbau) sollen auf der umkämpften

Grünfläche steigen. „Wenn die Event-Zahl darüber hinausgeht, kann der Bezirk die Zufahrt zur Wiese verwei-

Von Gerda Mackerle

gern“, kündigte Bezirkschef Karlheinz Hora (SPÖ) an. Und: Im Juli und August sollen nur kleine Veranstaltungen stattfinden. Anrainerin

Eva Müller aus dem Stuwerviertel zweifelte an der Durchführbarkeit: „Die Fläche muss ja auch saniert werden. Kann sich das ausgehen?“

2014 war die Kaiserwiese an 147 (!) Tagen wegen Events – 75 davon allein für die Show „Palazzo“ – gesperrt. „Letzteres hat mir auch nicht gefallen“, so Hora ■